

Antrag Nr. 18-O-26-0038
AUF-Fraktion

Betreff:

Entwicklung der Fluglärmsituation in Mainz-Kostheim (AUF)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu berichten, wie sich die Lärmbelastung durch An- und Abflüge des Flughafens Frankfurt in den letzten zwei Jahren aus Sicht von Mainz-Kostheim entwickelt hat. Es wird darum gebeten, die seitdem ergriffenen Lärmschutzmaßnahmen - insbesondere die des Forums Flughafen und Region, die laut Fraport bis Ende 2017 vollständig umgesetzt worden sind - in diesem Bericht besonders zu berücksichtigen, Der Magistrat wird außerdem um Auskunft gebeten

- • wieso eine der beiden Fluglärm-Messstationen in Mainz-Kostheim innerhalb des letzten Jahres abgebaut worden ist,
- • ob Ersatz für die abgebaute Fluglärm-Messstation geplant ist
- • und ob die Einschränkung auf nur eine Messstation die Aussage zur Lärmbelastung Kostheims verzerrt.

Mainz-Kostheim, 30.07.2018